
ところが、その方針にシカゴクラブの多くの会員
は反対し、意見が対立してクラブが荒れてきました｡
「このままではクラブは解体してしまう」と、ポール
は歌のうまいハリー・ラグルスに、「奉仕の話をして
皆がしらけたら、歌を歌ってくれ」と頼みました。
そこで例会中にハリー・ラグルスが「諸君、歌を歌
おう」と言って音頭をとり歌い始めたのが、ロータ
リーで歌を歌うようになった始まりと言われます。
従って、皆の心が和らぎ、楽しくなるのであれば、
どんな歌でも良いのです。例会の初めに心を楽しく
するために、にこやかに歌って下さい。

□幹事報告 加藤祐一幹事
⑴新会員研修のご案内／2016年１月１日から2018
年12月31日までに新規入会された会員（当クラ
ブ29名）を対象とした地区主催研修会が開催され
ます。2019年１月10日㈭までに出欠をご返信下
さい（厳守）。日時：2019年２月３日㈰10時30分
～15時、名鉄グランドホテル、費用：クラブ負担。
⑵第５回理事会（11月28日）の議事録を開示します｡
ご希望の方は幹事まで希望日時をご連絡下さい。
⑶12月13日㈭ 14時～15時、名楽福祉会館でコー
ル・カメリアとコール・ロータリー合同の慰問コ
ンサートを行います。社会奉仕委員会とソングリー
ダー委員会の共同奉仕活動で、メークアップ対象
です。お時間が許す方は会場にお越し下さい。
⑷12月19日㈬はクリスマス夜間家族例会です。受
付：17時30分～18時、例会：18時～18時30分、

米坂みよ古会長

12月９日、親睦家族会が京都
で行われました。米山奨学生の
チンさんと青少年交換学生のダ
フネさんも参加され、紅葉と京

都の会席料理を楽しみました。種瀬親睦家族委員長、
神野パストガバナーのお計らいで、普段見られない
ところも拝観させて頂き、ありがとうございました｡
本日、新メンバーの長谷川徹さんをお迎えしまし
た。最近は新会員の方も多いので、今日は「ロータ
リーではなぜ歌を歌うのか？」というお話をします｡
1900年代初めのアメリカのシカゴは、利益追求
のために詐欺的手法が横行するなど、商道徳が地に
落ちていました。1905年、弁護士のポール・ハリス
は、「真の友達が得たい。信じられる人と取引をした
い」と３人の仲間と共にロータリーを始めました。
１年半程後、ポールは弁理士のドナルド・カーター
をロータリーに勧誘しました。するとカーターは、
「君たちはお互い助け合い、豊かになって楽しいだ
ろう。自分は、地域に何も恩返しをしないエゴイズ
ムのクラブには入らない」ときっぱり断ったのです｡
ポールは、「カーターの言う通りだ」と思い、ロー
タリーは親睦だけでなく、奉仕をするクラブに変わっ
ていったのです。そして、シカゴ以外にもアメリカ
中にロータリーを拡大する考えを提唱しました。

□司会 広井幹康 会場運営委員
□ロータリーソング「ＲＯＴＡＲＹ」
□ゲスト紹介

後藤紗也香さん 名古屋大学医学部５年

□出席報告 会員総数88名(免除者16名)
義務者出席62名 免除者出席11名 総数73名
出席率87.95％ 11月28日分修正出席率97.53％
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入会式／会員卓話例会
リニア中央新幹線の開業で、名駅は日本のへそになる！

第1282回例会
（立 食）

◇第1283回12月19日㈬ 例会変更
クリスマス夜間家族例会（11：30～12：30 ビジター受付）
例会 18：00～ 懇親会18：30～20：30

12月26日㈬ １月２日㈬ １月９日㈬ 休会

◇第1284回１月16日㈬ 通常例会（和食）
誕生日・結婚記念日祝福
「ロータリーの友・ガバナー月信」紹介
お琴演奏

＜ 例会開催予定 ＞

会長あいさつ

12月は疾病予防と治療月間です



ています。東海が日本の
心臓部になり、その中心
が名駅です。ロボット産
業、観光産業、ＩＴ産業な
どの集積ポテンシャル
も向上します。
東京に40分、京都に30分、大阪に40分ですから、
名古屋に本社を持つと、むしろ日本橋に本社を持つ
より便利になります。特に海外のお客さんは、奥さ
んを連れて京都観光が出来ます。三菱総研の加藤先
生によれば、東京まで40分に短縮すると、渋谷や新
宿、大宮まで２時間圏に入り、名古屋から２時間で
アクセス可能な首都圏の事業所数は現在の８倍、小
売の販売量も８倍、人口圏はなんと58倍となって、
ビジネスチャンスが爆発的に増えるということで
す。下の図は名古屋を起点にした２時間圏内のエリ
アです。現状の薄いピンクの範囲から、2027年の
リニア開業時には紫の範囲まで商圏が広がります。
課題は名駅からのアクセスです。東京から名駅ま
で40分で行けても、名駅から豊田に１時間かかりま
す。ただ、これも今後整備されていくと思われます｡
日本の一番の問題は人口減ですが、愛知は東京、
神奈川と共に人が減らない数少ない地域です。今、
名駅の地価がすごく上がっているのも、東京と40
分圏となることで人口が流入しているからです。
リニア開業の名駅への経済効果は非常に大きい
のです｡

懇親会：18時30分～20時30分。
⑸本日、例会終了後に第６回理事会を開催します。
⑹12月26日㈬、１月２日㈬、１月９日㈬は休会です｡
事務局は12月27日㈭～１月４日㈮まで閉鎖しま
す。緊急連絡先は幹事、副幹事です。
⑺名古屋東南ＲＣから創立50周年記念事業「セント
ラル愛知交響楽団オーケストラ演奏会」のご案内｡
2019年３月６日㈬、愛知芸術文化センター、開
演：13時30分（15時40分閉演予定）、料金：無料｡
⑻長谷川徹新会員の名簿と職業奉仕冊子のシール
をメールボックスへお入れしました。

◇歓迎の歌 小室健次郎ソングリーダー
(推薦者の言葉 盛田兼由さん）山田さんの
高校の後輩で、名古屋油糧㈱の社長です。

昭和50年生まれの43歳、生ま
れも育ちも生粋の名古屋人です。
名古屋油糧株式会社という食材卸
問屋の代表取締役社長をしていま
す。会社は昭和23年創立で今年70
周年を迎えました。私は４代目で
す。ロータリーは私にとっては敷

居の高い存在ですが、皆様に色々教えて頂きながら
頑張っていきますので、宜しくお願いします。
◇バッジ・｢ロータリーの目的｣の授与

□委員会報告：『台湾訪問について』
国際奉仕委員会 神保 誠委員長
台北建成ＲＣとの親睦記念例会ご参加のご案内

です。３月19日㈫９時40分発で出発。翌20日㈬は
４時から会議があり、それまでは自由時間で、観光
やゴルフをお楽しみ頂けます。翌21日㈭15時40分
発で帰国の途につきます。旅行代金は航空券、ホテ
ル等込みで12万3050円です（観光・ゴルフは別途）。
今は10名程のご参加となっています。年内か年始
早々には出欠のご返事をお願いします。

『名駅は日本のへそになる』
千田 聡さん

先週、寺島先生の卓話で佐藤勤
三初代会長の「世界から名駅へ」と
いうお話がありましたが、今日は
本当に「名駅が日本のへそになる」

という話です。2027年のリニア開業に合わせて出
来る名鉄の再開発ビルがその象徴になると思います｡
名駅前は５、６年前から開発ラッシュですが、そ

の背景にあるのは、リニア中央新幹線がもたらす圧
倒的な時間短縮です。東京へ40分と言うと、名駅が
東京圏に入るということです。40分なら東京駅か
ら新宿や渋谷へ行くのとあまり変わりません。
愛知は大阪を抜いてＧＤＰが日本で２位になり、

製造業の中心です。個人的には、30年間のデフレが
終わってインフレになり、製造業が復活すると思っ
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会員卓話

ニコボックス
○本日の千田さんの「名駅は日本のへそになる」の卓話、楽
しみにしております。 (米坂みよ古さん)

○長谷川徹さん、入会おめでとうございます。今日から一緒
にロータリーを楽しみましょう。 (小室健次郎さん)

○長谷川さんの入会を歓迎します。千田さんの卓話、楽しみ
にしています。 (西川達郎さん)

○長谷川さん、入会おめでとうございます。 (加藤祐一さん)
○①長谷川徹さんの入会を祝って。②千田さんの卓話に期待して
います。③来週のクリスマス例会は失礼します。(神野重行さん)

○千田さんのお話、楽しみにしております。長谷川さんの入
会を歓迎致します。 (藤井圓隆さん)

○明日、名楽福祉会館でコール・カメリアとコール・ロータ
リー共演で歌を歌います。社会奉仕委員会と共同事業です。
お暇な方は応援に来て下さい。 (大橋昭治さん)

○長谷川徹さん、入会おめでとうございます。(盛田兼由さん)
○今年もお世話になりました。 (日比野三吉彦さん)
○飛鳥Ⅱ号で２週間の旅をしてきました。 (中野 健さん)
○千田さんの卓話、楽しみにしています。 (石井雄二さん)
○母が94歳のｂｉｒｔｈｄａｙを迎えることが出来ました。(両角國男さん)
○新幹線ホームで財布を落としましたが、６時間後に無事戻
りました。感謝です。 (小酒井比呂志さん)

○長谷川さん、名古屋名駅ＲＣにようこそ。若い力で盛り上
げていきましょう！ (山田晃也さん)

○新しく入会して。宜しくお願い致します。 (長谷川徹さん)
○健康に感謝して。 (１名 )
また、コーヒー代として２名、その他１名よりご協力頂きました。

2018-19年度 第６回入会式

★長谷川徹さん
は せ が わ とおる

(出席・ニコボックス委員会)

名鉄名古屋駅再開発構想

（出典）三菱ＵＦＪリサーチ
&コンサルティング作成

名古屋起点120分圏（鉄道＋道路）


